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５．「すみれ秋祭り」を開催しました！  
 

すみれ秋祭り実⾏委員⻑ 本吉輝男 
2022 年は、「すみれ秋祭り」という形で、３年ぶりに

すみれが丘⼩学校でお祭りを開催することが出来ました。
ハロウィンとも重なり、多くの⼦ども達が仮装をしてお祭り
に遊びに来てくれて、とても華やかな雰囲気でした。たく
さんの団体の皆様にご協⼒いただき、出店やステージの
出し物も⾏うことができました。お祭りの最後にはすみれ
夏祭りでは恒例の花⽕も打ち上げることができ、参加し
た⼦どもたちの、驚き、感動しているような顔が忘れられ
ません。とても⼼に残る、いいお祭りになりました。 

2023 年は、４年ぶりのすみれ夏祭りが 7 ⽉ 29 ⽇
に開催されることが決定しました。新委員⻑の⼭岸夏
彦さんのもと、盛⼤に開催できるよう実⾏委員で準備し
てまいります。ご理解・ご協⼒をよろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６．新しい役員と民生委員さんのご紹介 

 

 以前環境衛⽣部会の副部会⻑だった上⽉美希⼦さ
んが、2023 年より会計補佐として、役員に復帰してい
ただくことになりました。よろしくお願いします︕ 
 また、⺠⽣委員さんも⼀部
交代があり、今年から⽯井知
⼦さん、前⽥治⼦さん、⻄⽥
周⼦さん、⼭⽥由美⼦さん
の４名体制となります。 
 どんど焼きのときの皆さんの
お写真を掲載させていただき
ました。皆さんいい笑顔です
ね︕ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7．ふれあい友遊のお知らせ 

 

⺠⽣委員 ⽯井知⼦ 
「ふれあい友遊」は、すみれが丘にお住いの⾼齢者

（概ね65歳以上）の⽅のふれあいの会です。⺠⽣委
員、保健活動推進員が協⼒して開催しています。 

次回の開催は３⽉ 15 ⽇（⽔）午前 10 時 30 分
からで、およそ１時間の会です。 

理学療法⼠さんによるリハビリ体操やゲーム・合唱な
どを楽しみながらリフレッシュしませんか。参加費は無料、
事前の予約も不要です。どうぞお気軽にご参加ください。 
※場所︓すみれが丘会館 
※ふれあい友遊は年 6 回開催です。 
※2023 年度は４、6、7、10、11、2 ⽉（毎⽉ 15
⽇）の 6 回開催予定です。 
※お問い合わせは⺠⽣委員まで。 
 
８．おくやみ 

 

令和４年 7月～令和５年 1月の間に、次の方々

について、ご逝去のお知らせをいただきました。

こころよりご冥福をお祈り申しあげます。 

2022 年 10 月 故 岡   郁夫 様 (31-1) 

2022 年 10 月 故 須藤 英勇 様 (18-38) 

2022 年 11 月 故 加藤 睦美 様 (21-13) 

2022 年 11 月 故 栗山 孝蔵 様 (1-51) 

2022 年 12 月 故 岩倉 昌子 様 (42-20) 

 
 
 
町内会ホームページ（左）と
フェイスブックページ（右）は
QR コードからアクセス︕ 

 

すみれ秋祭り、ついに開催できました！ 

民生委員の皆様です！ 

上⽉美希⼦さん 
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〜2023 年春号の内容〜 
1. ご挨拶 
2. 2022 年度の町内会活動について 
3. けやき通り再整備説明会報告 
4. 出初式にて感謝状をいただきました︕ 
5. 「すみれ秋祭り」を開催しました︕ 
6. 新しい役員と⺠⽣委員さんのご紹介 
7. ふれあい友遊のお知らせ 
8. おくやみ 

 

１．ご挨拶 
 

町内会⻑ 宮内康⼀ 
まだ寒さが厳しい⽇が続いておりますが皆さまいかが

お過ごしでございましょうか。 
さて、新春恒例の「すみれが丘どんど焼き」ですが、1

昨年はコロナで開催することができませんでした。昨年
はお焚き上げのみの開催で多くの⽅から物⾜りない︕
味気ない︕というご意⾒を頂戴しました。そこで今回は
感染対策を講じて従来通りの形で開催しました。 

すみれが丘は、住宅地として開発されて 50 年が経
ちましたが、どんど焼きは、
先⼈たちが作り上げてきた
伝統⾏事です。お正⽉の
松飾り・注連縄などを持ち
寄って、旧年の厄と共に
焼き払い、その残り⽕で
焙った餅を⾷べ、また、お
神酒を飲んで、新年の健
康と幸せを願うものです。 

1 ⽉ 8 ⽇の⽇曜⽇、快晴の下すみれが丘第⼀公
園多目的広場で⼤勢の皆さんと共にこのコロナ下で積
もり積もった厄を盛⼤に焼き払い、新年の健康と幸多
い年であることを祈念することが出来ました。福枝を作
成して頂いた⾥⼭俱楽部、すみれが丘⼩学校おやじ
クラブや都筑消防団等の関係者のご協⼒を頂き、新
春の伝統⾏事を盛⼤に開催し、気持ちよく新年のスタ
ートを切ることが出来ました。⼼より感謝申し上げます。 

町内会⾏事はここ 3 年のコロナ禍の中、多くが中⽌
を余儀なくされました。これからは感染対策を講じて順
次再開して参りたいと思っております。すみれが丘も少
⼦⾼齢化が進んでおりますが、「⽼」「壮」「若」と各年
齢層がバランスし、様々なご経験を持った素晴らしい
⽅が沢⼭いらっしゃいます。町内会⾏事や⾊々な機会
で交流を図り活気ある魅⼒的な街作りを⾏っていきた
いと思います。どうぞ引き続き町内会活動へのご理解
ご⽀援をよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

すみれが丘だより 令和５年（2023 年）春号（No.26） 
発⾏︓すみれが丘町内会、編集︓広報部会 ／ 2023 年 2 ⽉発⾏ 

 

快晴のもと 2023 年すみれが丘どんど焼き実施しました！ 
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２．2022 年度の町内会活動について 
 

（１）防犯・交通安全部会    
 

（部会⻑ 中井正⼈ 副部会⻑ 新井広幸） 
今年度の⻘パト（アナウンスを流しながら町内を⾃

動⾞で巡回する防犯パトロール）は、1 ⽉までに計 63
回実施し、延べ 161 ⼈にご協⼒いただきました。秋の
全国交通安全週間時には組⻑さんにもご参加いただ
きました。ありがとうございました。⻘パトの活動は、最近
世間を騒がせている新⼿の窃盗・強盗事件にも抑⽌
効果があると思っています。ぜひ多くの会員の皆様にも
ご参加いただけますよう、お願いいたします。 

さて、「⽔質調査にいくので⽇程調整したい。検査時
には⽔をコップに⽤意して」という、委託事業者を騙った
サギ電話に気を付けて欲しいと、⽔道局から情報を頂
きました。⽔道局では、お客さまからの依頼がない限り、
⽔質調査の訪問をすることはないとのことです。 
不審な電話と思ったら迷わず警察に連絡しましょう︕ 
 

（２）防災部会      
 

（部会⻑ ⾼⽥⼀裕、副部会⻑ 三宅伸治） 
９⽉ 17 ⽇すみれが丘⼩学校で防災拠点訓練、

11 ⽉ 12 ⽇消⽕器販売・薬剤詰替えの斡旋 11 ⽉
26 ⽇防災研修バスツアーを実施しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

防災拠点訓練で
は、すみれ⼩の児童
の皆さんに描いてい
ただいたポスターも披
露されました。 

なお、防災研修バ
スツアーでは、⽇本が

世界に誇る防災治⽔システムである埼⽟県春⽇部市
の⾸都圏外郭放⽔路「防災地下神殿」を⾒学しました。 

今後も防災意識を⾼め、会員の皆様の交流の機会
にもなるような活動を企画・実施しますので、ぜひご参
加ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（３）体レク・⼦ども部会      
 

（部会⻑ 三品鉄路、副部会⻑ 林敦） 
今年度、餅つき⼤会は中⽌としましたが、夏休みのラ

ジオ体操（7 ⽉ 25 ⽇〜31 ⽇）は実施できました。
次年度は、会員の皆様の交流に資するような活動を企
画・実施していきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 夏休みラジオ体操を実施！ 

すみれ小児童の皆さんが描いた防災ポスター 

防災地下神殿で記念写真！ 
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（４）環境衛⽣部会    
 

（部会⻑ 苗村庸⼦、副部会⻑ 村井京⼦） 
例年⾏われていました＜けやき通り清掃＞は、すみ

れが丘公園⼀⻫清掃に変更して、10 ⽉ 30 ⽇、11
⽉ 20 ⽇に⾏いました。2 年ぶりの清掃活動でした。2
⽇間で約 600 名の⽅々にご協⼒いただき、落ち葉で
覆われていた公園はすっかりきれいになりました。 

参加者の⽅々から「久しぶりに皆さんにお会いできて
うれしかった」という声を聞き、ご近所同⼠で顔を合わせ
ることの⼤切さと喜びを感じられた 2 ⽇間でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（５）健康福祉部会    
 

（部会⻑ 富岡洋⼦） 
新型コロナウイルス感染症の影響で、以前のような

部会活動が出来ていないことで、福祉活動の難しさを
感じています。恒例⾏事のすみれが丘敬⽼会（第43
回)は今年度も中⽌とし、敬⽼の⽇のお祝いの品を 9
⽉ 18 ⽇に名簿登録されている皆さまに、下記のイラス
トを載せたお⼿紙を添えてお届けしました。なお 2022
年度の敬⽼会名簿登録者は、262 名(男性 110 名、
⼥性 152 名）です。 

敬⽼会のお⼿紙のイラストは、画家をされているご
夫婦がおられ、その奥
様の⽅に描いていただ
きました。３年連続で
描いていただきました
が、実は第 32 回敬⽼
会のポスターから毎年イ
ラストをお願いしており、
今回で 12 年目になり
ます。ご尽⼒にこころよ
り感謝申し上げます。 
 

 

３．けやき通り再整備説明会報告 
 

（中井 正⼈） 
昨年 11 ⽉ 13 ⽇にすみれが丘会館で、ケヤキ通り

再整備に関する説明会が実施され、都筑⼟⽊事務所
の安藤係⻑ほかから説明があり、参加者からさまざまな
意⾒が出されました。主な意⾒の概要をご報告します。 
・⾼⽊（ヤマボウシ）の植栽本数の減（53 本→42
本）の案については受け⼊れられない。標識との関係、
視認性などについて再度検討・整理して⾒直して欲し
い。かつてケヤキは 200 本あった。 
・植栽帯延⻑の縮⼩についても緑の量の減となり受け
⼊れられない。沿道住⺠からの要望、ゴミ置き場との関
係等ということであれば調整できる可能性がある。 
・植栽帯の防護柵（腰掛け兼⽤）設置は、住⺠の年
齢構成と合わない可能性が⾼く、再検討して欲しい。 
・整備の各基準の解釈にも疑問があり、また単純に基
準に合わせようとするのではなく、魅⼒的な並⽊道にす
る⽅法を考えて欲しい。標識の移動などもありえる。 
・⼟⽊事務所と町⺠・町
内会で様々な課題を確
認・共有し、望ましい並⽊
道にする⽅法を連携して
考えることが必要である。 
 
４．出初式にて感謝状をいただきました！ 

 

1 ⽉ 6 ⽇の都筑区消防出初式で、地域防災の理
解と消防団の発展に寄与したとして、すみれが丘町内
会が都筑消防団⻑より感謝状をいただきました。また、
すみれが丘にお住まいの消防団員髙⽥知⼦さん（⾼
⽥防災部会⻑の奥様）が消防局⻑表彰・永年勤続
優良消防団員 10 年ほか複数の表彰を、町内会総務
の中川由紀さんが横浜市⻑より優良消防団員の表彰
を受けられました。⽇頃の皆様の活動に感謝したいと思
います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

公園一斉清掃を実施しました！
ジオ体操を実施！ 

敬老会お手紙のイラスト 感謝状いただきました！（高田さん、中川さんと） 


